



Reconoce Standard & Poor's manejo eficiente de recursos en Puebla capital

La certificadora otorgó la calificación MXAA+ por sus políticas fiscales prudentes, proyección de resultados y una planificación financiera sólida

Puebla, Pue.- **Derivado del historial de políticas fiscales prudentes del municipio que preside Eduardo Rivera Pérez, Standard & Poor's** otorgó la calificación "mxAA+" en escala nacional a Puebla capital por el manejo eficiente del recurso público y con perspectiva estable, lo que ha permitido a la ciudad acumular un cómodo nivel de liquidez, resultados sólidos y mantener un nivel de endeudamiento muy bajo y manejable.

Durante la entrega de esta calificación, Eduardo Rivera resaltó que su obtención es gracias al mejoramiento del desempeño del Ayuntamiento de Puebla del 2021 a la fecha, al cumplir con políticas fiscales prudentes, con proyección de resultados y una planificación financiera sólida.

Por su parte, Ana María Jiménez Ortiz, regidora presidenta de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Pública, resaltó que esta calificación es una muestra del compromiso del Gobierno Municipal con la transparencia y rendición de cuentas, las cuales son pilares fundamentales para el desarrollo de las políticas implementadas.

En tanto, Patricio Viremberg, director Asociado para Soberanos y Finanzas Públicas, señaló que el proceso de actualización del valor catastral, la reintroducción del Derecho de Alumbrado Público (DAP) y otras medidas de eficiencia tributaria han incrementado la capacidad de generación de ingresos de la administración municipal, lo que refleja una expectativa de continuidad en la planificación financiera sólida para los próximos años.

Además, reconoció que en el país sólo tres municipios cuentan con esta calificación, Mérida, León y ahora Puebla, que, en caso de mejorar la flexibilidad presupuestaria y el crecimiento económico, la calificadora podría subir a la ciudad al nivel máximo que otorga el país 'mxAAA'.

A la entrega de esta calificación también asistieron el regidor Carlos Montiel Solana; las regidoras Susana Riestra Piña y Christian Lucero Guzmán Jiménez; María Isabel García Ramos, Tesorera Municipal; Alejandra Escandón Torres, Contralora Municipal; Guadalupe Arrubarrena García, Síndico Municipal; Omar de la Torre, Director y Líder Analítico para Soberanos y Finanzas Públicas; y Constanza Chamas, Asistente de Investigación para Soberanos y Finanzas Públicas.